

ABSTRAK

Ridha Nazwa Fadilla: Pengaruh Pendapatan Bunga dan Pendapatan Non Bunga Terhadap Kinerja keuangan (ROA) di Perbankan Swasta Nasional Periode 2019-2023.

Perbankan memiliki peran strategis sebagai lembaga intermediasi yang menghimpun dan menyalurkan dana kepada masyarakat, terutama dalam bentuk kredit. Namun, dalam praktiknya, bank konvensional kerap menghadapi tantangan seperti fluktuasi suku bunga dan ketidakstabilan ekonomi yang berdampak pada kualitas kredit. Oleh karena itu, penting bagi bank untuk menjaga kestabilan pendapatan, baik dari bunga maupun non bunga, guna mempertahankan tingkat profitabilitas yang tercermin dalam *Return on Assets*.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh Pendapatan Bunga dan Pendapatan Non Bunga terhadap Kinerja Keuangan di Perbankan Swasta Nasional Periode 2019-2023. Fokus utama dari penelitian ini untuk mengetahui sejauh mana kedua pendapatan tersebut berkontribusi terhadap peningkatan kinerja keuangan bank yang diukur menggunakan indikator *Return On Asset*.

Untuk menjawab pertanyaan penelitian di atas peneliti menggunakan metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan berasal dari laporan keuangan tahunan 2019-2023 di perbankan swasta nasional. Pemilihan sampel menggunakan teknik *purposive sampling* dengan memperoleh 12 bank. Jenis data panel dan sumber data sekunder. Teknik analisis menggunakan regresi data panel dengan model *Fixed Effect Model*, Uji hipotesis secara parsial (uji t) dan uji hipotesis secara simultan (uji F) dan koefisien determinasi dengan tingkat signifikansi sebesar 0.05. Untuk pengolahan data menggunakan Eviews 12 sebagai pendukung.

Pembahasan hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial Pendapatan Bunga berpengaruh signifikan terhadap Kinerja Keuangan (ROA) dengan hasil t_{hitung} sebesar $2,512163 > t_{tabel}$ yaitu $2,001717$ dan dilihat dari nilai signifikansinya lebih kecil dari standarnya ($0.0156 < 0.05$). Pendapatan Non Bunga berpengaruh signifikan terhadap Kinerja Keuangan (ROA) dengan hasil t_{hitung} sebesar $-2.051721 > t_{tabel}$ yaitu $2,001717$ dan dilihat dari nilai signifikansinya lebih kecil dari standarnya ($0.0459 < 0.05$). Secara simultan Pendapatan Bunga dan Pendapatan Non Bunga berpengaruh terhadap Kinerja Keuangan (ROA) dilihat dari nilai F_{hitung} lebih besar dari F_{tabel} ($15.87781 > 3,15$) serta nilai F-Statistik lebih kecil dari nilai signifikansinya ($0.0000 < 0.05$). besarnya hubungan variasi independen dalam menjelaskan dependennya berdasarkan nilai R^2 sebesar 81,7% dan sisanya dijelaskan oleh variabel lain yang tidak diteliti.

Kata Kunci: Pendapatan Bunga, Pendapatan Non Bunga, Kinerja Keuangan (ROA)